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日本の宝は「日本人」だった！ 2009/09/07 10:05 

負けるな日本！どうする日本！？ 
  

 勤勉・真面目さが維新、復興を支えた 
 溶解した日本人に日本の未来はない 

  
 前々回からのエントリー下段にリンクを貼っているチャンネル桜の「負けるな日本！どうする日本！？」が素晴らしい番組です。

これからもっともっと活躍して頂きたいのに無念の涙だった保守系議員、西村慎吾氏、西川京子氏、戸井田とおる氏、馬渡龍治

氏、赤池まさあき氏、そして参議院議員の西田昌司議員を交えた討論番組ですが、非常に中味が濃いと感じました。 
  
 この中で、西川京子さんが戦後、シベリアに抑留された日本人捕虜が「勤勉・真面目」という日本精神を持った作業（強制労働）

の話をしています。それが影響を与えて中央アジアのカザフスタンで大統領になった人もいるという内容です。そしていま、この

「日本精神が日本人からなくなっていることが、日本の将来に暗い影を落としている」という話をしていました。 
  
 みて頂くとほんの数分の内容なのですが、これは是非、テキスト化して私のエントリーとして残したいと思い、以下に紹介致しま

す。しかし、こんなに日本の事を思っている大事な議員の方々をこれだけ落選させてしまった今回の選挙って、いったい何だった

のかと、今更ながら怒りに近い落胆を覚えます。大丈夫なのか日本人！です。 
  

 
西川京子さんの発言は８分１５秒前後からです、 

続いて西村慎吾氏も感動的な逸話を紹介しています 
  

 日本人のお陰で大統領になれました 

  
 過去、日本がどういう国だったかという事を考えたときに、「日本という国の宝は日本人だった」のです。勤勉で真面目な日本人

がいたから、明治維新も成功できたし、戦後の復興も戦前の教育を受けた人達がいたから高度成長経済を支えたのです。 
  
 ですから（日本の宝は）日本人なんですよ。それがいま溶解しているわけで、（問題の）根本は教育です。そのことに思いをいた

して、国民の皆様に「もう一回気付いて下さい」というメッセージを出さないと絶対駄目なんです。自民党のことを考えたって駄目

ですよ。 
  
 日本という国の将来を考えたときに、日本人自身がおかしくなってきたら未来がないのです。常にコツコツと研究したり働いたり

して来た（多くの）人達が支えて技術革新があった。それで世界の最先端を動かしているから今の経済（力）があるわけです。（だ

から）日本人自身がおかしくなったら（日本という国の存在は）あり得ないのです。で、その事を徹底して（国民の皆様に）訴えるし

かないのです。 
  
 ちょっといい話をさせて下さい。麻生さんが外務大臣の時、カザフスタンを訪問したのです。その時の大統領がナザレバエフ大
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統領で、その氏が「私は日本人のお陰で大統領になれました」という話をされたのです。 
  

 
          自然が美しいカザフスタン、左が現在も使用されているオペラハウス 
  
  「どういう事ですか」というと、私が小さい時に、あのシベリアに抑留された日本人の捕虜（中央アジアに三万人くらい連れて行

かれた）が働いている姿を見たのです。もちろん、ソ連の政治犯や囚人も一緒に働いていたのです。  
  
 そこに彼のお母さんがいつも連れて行ったそうです。そして「よく見てご覧、ソ連の囚人は見張りがいなくなるととたんに働かな

いね。日本人の捕虜は見張りがいようといまいと一生懸命働いているね、日本人って凄い、素晴らしいね、良く覚えておきなさい」

って云われた。 
  
 自分は凄くその事が印象に残って、その後の人生を陰日向なく一生懸命働いて、その結果として私は大統領になれました、と

いう話を麻生さんに言ったのです。で、麻生さんが首相になった時に、我々何人かの国会議員にその話をしてくれたのです。「日

本人は素晴らしいのだ」と。 
  

 
日本人は凄い、素晴らしいと繰り返し訴えた麻生太郎首相 

  
 実は私はその二年前にカザフスタンに仲間の国会議員六人くらいと一緒に行っているのです。本当に小さな哀れな（日本人捕

虜の）お墓があって、そこに献花もしてきました。その時に素晴らしいオペラハウスがあるのですね、カザフスタンに。それは全部

日本人の捕虜が厳しい環境の中でつくって、煉瓦にも書いてあるんですよ。 
  
 その時は「ああ～素晴らしいものを日本人は残してきたのだな」と思ったのです。でも麻生総理の話を聞いて、「素晴らしいオペ

ラハウス以上のもの」を日本人は残してきたのだなと気がつきました。陰日向なく一生懸命働く姿を彼女に残して、そのうちその

中の一人が大統領になった。そういう基礎を日本人が残してきた訳です。 
  
 過去の日本人はそういう人が大部分だった。それがすべて戦後の日本の発展を支えたし、これからもそういう日本人が育って

いかないと日本は未来がないのです。だから私達はその事を国民の皆様に訴えなければいけない、と思うのです。 
  
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  

2日本の宝は「日本人」だった！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1211603/



 

  
タグ： チャンネル桜  西村慎吾  西川京子  戸井田とおる  馬渡龍治  赤池まさあき  西田昌司  カザフスタン  ナザレバエフ

大統領  日本の宝  勤勉・真面目  日本人  溶解   

      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
●【討論！】負けるな日本！どうする日本!?[桜 H21/9/4 ] 
          1/5 2/5  3/5 4/5 5/5     
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コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/07 10:08Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 《ストップ！日本解体》誓願受付＆デモ  
      10月27日17時30分から19時 議員会館前 
 
「劣化した民度」で国滅ぶ！ New《ストップ！日本解体》 
 
今回、選挙の勝敗を左右したのは、約８００万人の票が移動したことで、簡単に反日革命

が達成している。 

 
その約８００万人は、現在、日本人なので、自民党から民主党へ政権交代しても時の運と

醒めていれるが、１０００万移民を受け入れ、参政権を外国人に与えたら、完全に日本が

消滅することになります。 

 
また、もともと自民党保守議員を支援していたと云われていた、幸福実現党の獲得票を自

民党保守議員にプラスすると、惜敗率で比例救済されていた議員がいた。 

 
これらの選挙動向を見ると、１０月２７日の「請願受付&デモ」が、それら日本解体法案の

分岐点になります。 

 
それには、国会議事堂を二重三重に日本人が取り囲むことで、日本を護る日本人の意思

を示すことが大事です。日本人がここで、毅然とした意思を示さなければ、日本は解体さ

れ、中国の一省にされてしまいます。 

 
靖国の英霊が護ろうとした日本が消えてしまうのです。東京ドームへ行く数の日本人が、

一時間でも１０月２７日:１７時３０分から１９時まで、日本人として意思表示をして戴けれ

ば日本解体を止めれます。 

 
覚醒しているインターネットユーザーの皆さん、国会議員が、移動するために議員会館を

出る時間帯が、１７時３０分以降ですので、プラカードを持参して参加して下さい。 
【全文掲載のみ転載フリー】ジャーナリスト・水間政憲  http://mizumajyoukou.jp/  

 

2009/09/07 10:46Commented by thinking さん 

＞それがすべて戦後の日本の発展を支えたし、 

 
 全くその通りです。 
 戦前の教育の精神や、復員軍人が鍛えられた軍事精神でガムシャラに生きる為に働い

たからです。 
 それを「何でも反対」の社会党的左翼が、食いつぶしてきたのです。 
 それに飽き足らずに、益々、国家を食いつぶそうとしているのが、今の左翼の愚民なの

です。 左翼の愚民は目覚めて、本来の日本人に戻れば、麗しく美しい日本が出現する

のです。 「生活第一」から「美しい日本」に戻らなければ、日本は近隣諸国の、ただの金

ずる、と成り果てるでしょう。  

 

2009/09/07 11:23Commented by 花うさぎ さん 
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To thinkingさん こんにちは。 
 
> 戦前の教育の精神や、復員軍人が鍛えられた軍事精神でガムシャラに生

きる為に働いたからです。 
> それを「何でも反対」の社会党的左翼が、食いつぶしてきたのです。 
 
はい、私もその通りだと思います。 

 
>「生活第一」から「美しい日本」に戻らなければ、日本は近隣諸国の、ただの金ずる、と

成り果てるでしょう。 

 
重い言葉です。今でも半分その状態になりかけていますね。だから明治維新や敗戦以上

の危機だと云っているのですが。 

 

2009/09/07 11:33

Commented by しばりょう さん 

落選された 下記議員  
西村慎吾氏、西川京子氏、戸井田とおる氏、馬渡龍治氏、赤池まさあき氏、そ

して参議院議員の西田昌司議員 を自民党は 美しい日本 日本心の再生プ

ロジェクトに、入れ、これから 日本がどうあるべきか 国民に向かって メッセージを発し

てほしいです。  

 

2009/09/07 11:44

Commented by robokon さん 

民主党の鳩山代表は日本は日本人だけのものではないと言ったり、反靖国参

拝、外国人参政権、人権擁護案の推進など一体どこの国の政治家かと思わせ

る言動が多いですが、由紀夫氏の夫人は朝鮮人だったんですね。 
父親は貿易商を営みながら総連支部の設立に尽力したキム・ジョンウォン(漢字不明)と
いう朝鮮北部出身者だそうです。 
朝鮮総連の手先と化した妻を持つこんな首相に日本国の運命を委ねられるのでしょう

か。いいかげん日本人は目を覚まさないと。 

 
http://xxx.nikki-k.jp/n.k/SI.n5z3  

 

2009/09/07 11:55Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>自民党は 美しい日本 日本心の再生プロジェクトに、入れ、これから 日本がどうある

べきか 国民に向かって メッセージを発してほしいです。 

 
本当ですね。まだ皆さん若いから次を目指せると思うので活発に動いて欲しいですね。 

 
我々も出来るだけ支援をしないと皆さん、失業中で収入がありませんから。  

 

2009/09/07 11:57Commented by 花うさぎ さん 

To robokonさん こんにちは。 
 
>由紀夫氏の夫人は朝鮮人だったんですね。 
 
へえ～はじめて知りました。元ネタは２ちゃんの書き込みなんですね。もう一つ、何らかの

確証が欲しいです。 

 
>朝鮮総連の手先と化した妻を持つこんな首相に日本国の運命を委ねられるのでしょう

か。いいかげん日本人は目を覚まさないと。 

 
北はやたら民主党政権歓迎ムードですね、何故か？。 

 

2009/09/07 12:07Commented by 小言ばっかり さん 

始めて（たぶん）コメントさせていただきます。 
大学の理科系教師をしていますが、若者を見ていると「勤勉さ」はまだまだ残っているよう

に見えます。しかし、そのためにはご機嫌を損なわないようにしなければなりません。課

題は努力しなくてもできる程度の易しいものに限ります。努力が必要な課題を真面目にこ

なすものは１０％ほどでしょうか。終業時間までだらだらやるものも含めれば２０％程度で

す。 
 今回の選挙では、国の運営を決めるリーダーを選ぶべきところを、民主党の出した目の

前の餌に見境いなく食いつくような卑しく無思慮な者が非常に多かったことが明らかにな
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りました。 
 国の運営や体制を決めるのに「気に入らなければ交換する」などと庶民が身の程知らず

に考えるのが現代の日本の一般的風潮です。同じ心理で陣笠代議士が党首脳をマスコミ

の前でこき下ろすのです。 

 
 大学では、よりよい体制、よりよい講義に変えてゆくために「自己点検・評価」というのが

行われています。その一環で講義・授業のアンケートが行われていますが、多くの教師は

かなりアンケート意見を見せられています。 中でも多いのは「分かるように教えろ」という

要求・注文です。トップ校は知りませんが、私どものところでは数学と物理などは最低限

必要な基礎な科目で、式が読めない、三角関数すら知らない、物理現象を全く分からない

者が無視できないほど混じっています。 
 無知な者が教師に恥ずかしげも無く無理なことを要求します。自分の努力は最低にして

上位の者への要求だけは一人前にする者が如何に多いことか。 

 
 政界の現状も同根のように思えて仕方がありません。  

2009/09/07 12:07Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To robokonさん こんにちは。 
> 
>>由紀夫氏の夫人は朝鮮人だったんですね。 
> 
>へえ～はじめて知りました。元ネタは２ちゃんの書き込みなんですね。もう一つ、何らか

の確証が欲しいです。 

> 
>>朝鮮総連の手先と化した妻を持つこんな首相に日本国の運命を委ねられるのでしょ

うか。いいかげん日本人は目を覚まさないと。 

> 
>北はやたら民主党政権歓迎ムードですね、何故か？。 
> 
鳩山一族が 祖母も含め 大変な 韓流ドラマ ファンらしいですが、ちょっと心配。趣味と

政治を混同されないよう。幸氏が、朝鮮人というのは、初耳です。 
上海生まれと言うのは、聞いていますが。  

 

2009/09/07 13:09Commented by 花うさぎ さん 

To 小言ばっかりさん こんにちは。 
 
>努力が必要な課題を真面目にこなすものは１０％ほどでしょうか。終業時間までだらだ

らやるものも含めれば２０％程度です。 

 
う～む、そんなものですか？。 

 
>民主党の出した目の前の餌に見境いなく食いつくような卑しく無思慮な者が非常に多か

ったことが明らかになりました。 

 
はい、そこには「国民」はいなくて「住民」だけと言う印象です。 

 
> 国の運営や体制を決めるのに「気に入らなければ交換する」などと庶民が身の程知ら

ずに考えるのが現代の日本の一般的風潮です。 

 
金美齢さんも指摘していましたが、いつから日本人はそんなに偉くなったのか、です。 

 
>同じ心理で陣笠代議士が党首脳をマスコミの前でこき下ろすのです。 
 
人間としての基本である挨拶、礼儀が判らない人が増えすぎです。 

 
>中でも多いのは「分かるように教えろ」という要求・注文です。 
 
はあ～「反省」とか「無知を恥じる」という言葉を知らないのですかね。 

 
> 政界の現状も同根のように思えて仕方がありません。 
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何かキャパクラのお姉さん、風俗レポーターの女性など多彩な顔ぶれが議員になりました

が、まともに怒る気持ちも失せるゆゆしき事態ですね。 

 
コメントありがとうございました。 

2009/09/07 13:11

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>鳩山一族が 祖母も含め 大変な 韓流ドラマ ファンらしいですが、ちょっと

心配。 

 
うわ～最悪ですね。 

 
>上海生まれと言うのは、聞いていますが。 
 
どっちにしても特アは万歳でしょうね(^^；。 

 

2009/09/07 13:28

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 

>>鳩山一族が 祖母も含め 大変な 韓流ドラマ ファンらしいですが、ちょっと心配。 
> 
>うわ～最悪ですね。 
> 
>>上海生まれと言うのは、聞いていますが。 
> 
>どっちにしても特アは万歳でしょうね(^^；。 
> 
はとぽっぽが 中国 韓国のほうを 向いているのは 確かですね。 
ほんと、マザコンで、略奪妻には 頭があがらないし 最悪ですね。 
EUのようなこと アジアでしようとしてるようですが、 
インドが入ってないようで、どうなりますか。  

 

2009/09/07 13:57Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>はとぽっぽが 中国 韓国のほうを 向いているのは 確かですね。 
 
日本列島は日本人だけのものではない、在日には優しい、外国人参政権には前向き。え

らい人が首相になるものです(^^；。 

 

2009/09/07 14:09Commented by しばりょう さん 

この民主党に対抗して、真性保守に 自民党総裁なってほしいです。 
新憲法制定 靖国参拝 日米安保堅持 外国人参政権断固反対 
日教組の政治介入阻止、正しい歴史教育 教育勅語復活 
道徳 徳育のすすめ。 

 

2009/09/07 14:33Commented by ichi-kokumin さん 

to 花ウサギ様 
 
はじめて投稿させていただきます。 
私もCh桜の討論・・を見ました（3時間すべてです）。愛日議員の皆さんが落ちたことがシ

ョックでたまりませんが，次のチャンスまでにしっかり力を溜め込んでおかなければと思っ

ているところです。 

 
番組では京子先生の涙が印象的でした。カザフの話も，結局は「日本人」という話も多くの

人々に聞いてほしいと思いました。 

 
なんとかしたい，という思いでいっぱいです。  

 

2009/09/07 14:58Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
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>この民主党に対抗して、真性保守に 自民党総裁なってほしいです。 
 
自民党が今のようなゴタゴタ騒ぎを続けるなら一掃のこと前向きに解党して出

直した方がよいですね。 

 
芯の通った保守新党を立ち上げて保守を結集するほうが早いかも知れません。  

 

2009/09/07 15:03Commented by 花うさぎ さん 

To ichi-kokuminさん こんにちは。 
 
>はじめて投稿させていただきます。 
 
はじめまして。 

 
>次のチャンスまでにしっかり力を溜め込んでおかなければと思っているところです。 
 
その通りですね。郵政解散で惜敗して地道な努力を続けて今回完勝した城内みのる議員

の例もありますので、各議員には一掃奮闘努力して欲しいです。 

 
我々も出来る支援を続けなければなりません。 

 
>番組では京子先生の涙が印象的でした。カザフの話も，結局は「日本人」という話も多く

の人々に聞いてほしいと思いました。 

 
はい、何とかこの話を拡散して欲しいですね、そういう思いも込めてわざわざ活字化した

のでした。 

 
>なんとかしたい，という思いでいっぱいです。 
 
これからですよ。危機感をもって動いてくれた頼もしい人達が一杯います。何とか連携を

取って力を合わせて皆で頑張りましょう(^^)。 

 

2009/09/07 15:08Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>この民主党に対抗して、真性保守に 自民党総裁なってほしいです。 
> 
>自民党が今のようなゴタゴタ騒ぎを続けるなら一掃のこと前向きに解党して出直した方

がよいですね。 

> 
>芯の通った保守新党を立ち上げて保守を結集するほうが早いかも知れません。 
  

 
自民解党 賛成です。 

 
自民新党でも、立ち上げてほしいです。  

 

2009/09/07 16:52Commented by - さん 

京子先生、泣いていらっしゃいましたね。日本を思って働こうと考えていらっしゃる議員さ

んがいらっしゃるのに、その議員さん達を落選させてしまった日本国民の愚民化ぶりには

苛立を覚えます。 

 
戦前から歴史を繋がなければならない。本当にそう思います。西欧に暮らしていると特

に。例えば、私のイタリア人の友人は東郷平八郎閣下の事を知っていましたよ。東洋のネ

ルソン。しかし今の若者は東郷閣下の事をどれだけ知っているでしょうか。 

 
 
 

 

2009/09/07 17:30Commented by 花うさぎ さん 
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To sibaryou55さん  
 
>自民新党でも、立ち上げてほしいです。 
 

全くの新党というと支持組織も含めて新たな構築は大変でしょうから、今の基盤を継承し

つつ保守の結集を図る、当然平沼氏にも参画して貰う、という方向が現実的でしょう。 

 

2009/09/07 17:37

Commented by 花うさぎ さん 

To mb06081945さん こんにちは。 
 
>その議員さん達を落選させてしまった日本国民の愚民化ぶりには苛立を覚

えます。 

 
はい。しかし今の悔しさ、無念さを武器に諦めずに再チャレンジしてほしいですね。我々と

しては激励の手紙メールファックスを送る、活動資金援助をする等々、やれることはいくら

でもあると思います。 

 
>例えば、私のイタリア人の友人は東郷平八郎閣下の事を知っていましたよ。東洋のネ

ルソン。しかし今の若者は東郷閣下の事をどれだけ知っているでしょうか。 

 
やはりそれは教育でしょうね。世界の三大提督のひとり、軍神として原宿に東郷神社があ

る、と云っても知らない人が多いかも知れません。  

 

2009/09/07 17:39

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 土屋たかゆき 直言  有権者の良識  
      Date: 2009-09-06 (Sun)  
 

これは、立候補する方も、投票する方も責任がある。 

 
この「国難」で、「女に入れておけばいいんじゃあないか」（私のボランティアが実際同じよ

うな会話を聞いている）で投票されたら、真面目にやっている候補者はアホらしくなる。 

 
美人過ぎる市議会議員がいると言う。美人「過ぎる」とはどんな美人なのか知らないが、

そんなバカな番組を作っているテレビ局がある。話題になっているから・・・と言い訳が返

って来そうだが、そんなことに焦点を合わせるから、肝心なことが報道されない。 

 
今回の、民主党の政策とマニフェストに極めて重要な乖離があることについても、産経、

夕刊フジ、東京スポーツだけが報道しただけだ。新聞記者はとっくに「知っている」しかし、

何が何でも民主政権と思っている朝日、毎日、東京などを筆頭に敢えてそれを「書かな

い」 

 
一体、新聞の批判精神はどこに行った。真実を報道すると声高に言ったことはどこに行っ

た。タレントの離婚と、マニフェスト問題とどちらが大切なのか神経を疑う。（http://www
2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/enter.html）  

 

2009/09/07 17:45Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 西村慎吾の時事通信から 

 
課題は、やはり、そこにある、そして、我が使命も 
  
そこで、私のこの度の選挙の課題は何であったか。拉致被害者の救出であった。 
  
「誰がなんと言おうと、拉致被害者の救出は、国政最大の課題」だと街頭で、演説会で言

っていた。堺では、この私の言葉が、多くの方の耳に入ったと思う。この課題は、「国が国

民に何をするか」を競い合うマニフェスト選挙では取り上げられない。 

 
何故なら、この課題は、「国民が国に何ができるか」と問いかけてくるからである。「七人の

侍」の村人が侍と共に竹槍を持って立ち上がる段階にまで、国家を回復しようとする課題

だからである。 

 
 思えば、私の選挙は、国民の義務のうち「国防の義務」を強調する選挙であった。それ

故、スイス政府が、全国民に配布している「民間防衛」という本を演説会に持参するのを
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常とした。そして、言うのである。 
「何故スイス政府は、この本を国民に配布するのか。それは、スイス国民がスイス防衛の

主体であり、全てのスイス国民にスイスを守る義務があるからだ」そして、続ける。 

 
「我が日本もスイスと同じだ。我々日本国民には、日本を守る義務がある。従って、拉致さ

れた国民の救出は我々の義務だ」 

 
http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=450  

2009/09/07 22:03

Commented by 花うさぎ さん 

.TVタックル 山際澄夫氏の正論 
 
シャワーを浴びてテレビ付けたらちょうど三宅さんと山際さんが激しくバトルを

やってました。首班指名で三宅さんは自民党も「鳩山由紀夫と書け、これは前例もあるし

エールを贈ると言う意味もある」と主張。 

 
対して山際澄夫氏は、「自民党の総裁は麻生太郎だから当然、麻生さんと書くべきだ」と。

これに出席した大村と高市が「辞意を表明した人だから」と異議を唱えるの図。 

 
これは山際氏が正論。しかし自分たちで選んだ総裁をここまで悪く云うとは、自由を通り

越して党として組織が機能していない。これ以上、醜態をさらけ出すな、と云いたい。  

 

2009/09/07 23:36

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>.TVタックル 山際澄夫氏の正論 
> 

>シャワーを浴びてテレビ付けたらちょうど三宅さんと山際さんが激しくバトルをやってまし

た。首班指名で三宅さんは自民党も「鳩山由紀夫と書け、これは前例もあるしエールを贈

ると言う意味もある」と主張。 

> 
>対して山際澄夫氏は、「自民党の総裁は麻生太郎だから当然、麻生さんと書くべきだ」

と。これに出席した大村と高市が「辞意を表明した人だから」と異議を唱えるの図。 

> 
>これは山際氏が正論。しかし自分たちで選んだ総裁をここまで悪く云うとは、自由を通り

越して党として組織が機能していない。これ以上、醜態をさらけ出すな、と云いたい。 

 
こんばんわ。 
懲りない自民党議員が 多すぎますね。 
何でも 麻生氏のせいにする それなら、朝日 毎日のような、世界最低のマスコミと、同

じでしょう。 
麻生氏を支える事が出来なかった 反省はないのだろうか。 
なぜ、民主に負けた総括してください。どれだけ周りが足引っ張ったか。 
麻生氏は、何の言い訳もせず、自分の責任とおっしゃっているのに。 
自民応援団も、引いてしまいます。 
文句あるやつ 自民党 離党して、批判してください。 
FNNの今日発表の世論調査 興味深い数字でしたね。 
民主勝ちすぎと思っている人が、50%超えていましたね。 
民意は 1対1.15ですから、投票数と当選数の乖離がそう言わせているのでしょうね。 
自民党が、また、復活して、政権取ると言う人が 60% 超えでしたね。 
まだ、自民党 再生の希望ありですね。 
自民党しっかりしてくださいよ。次の参議院何が何でも、勝つという 体制を整えてくださ

い。 

 
 

 

2009/09/08 00:50Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>麻生氏は、何の言い訳もせず、自分の責任とおっしゃっているのに。 
 
本当ですよね。駄目だこりゃ、ですよ。 
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>民主勝ちすぎと思っている人が、50%超えていましたね。 
 
なるほど。 

 
>自民党が、また、復活して、政権取ると言う人が 60% 超えでしたね。 
 
そのためには不純物を一掃して保守で固めないといけません。政治家は自衛隊に半年

間の体験入学を義務づけ、徹底的に心身ともに鍛えた人間を立候補の条件としたいくら

いです。 

2009/09/08 00:52

Commented by しばりょう さん 

やっと、ゆっくり時間取れましたので、今日ご紹介のビデオ見ました。西川氏 

西村氏 昔の日本人の素晴らしさ、勤勉で 国のために命掛ける話 良かった

です。続きぜひ見たかったですが。 
これからの、自民 保守再生は これしかないと、民主に対する対立軸、山ほどあります

ね、教育 日教組 憲法 外交 すべて 民主と正反対の事 主張すれば いいだけで、

テレビ討論 民主イケメン対自民 ボスの悪口ばかり言う代わり映えのしない顔 これで

は、視聴者 民主の好感もつと言う 西川女史のご指摘通りですね。 
日本について語る まけるはずないのに、向こうは、プロ集団です。 
労働組合で日教組で、嘘も平気で言える 自国を下げすむことも、平気、誰かおっしゃっ

ていましたが、保守は まじめすぎる。 
しかし、それでは 向こうに勝てないですね。 
私は どんなドラマにも映画にも、演出家 監督が必要です。 
この保守の思想を広く日本人に伝える 手段と、監督が必要だと思いました。 
保守のトップ 自民党総裁の思想を伝える 別のプロが是非必要だと思います。 
平沼氏を、諸葛孔明ではありませんが 三顧の礼を尽くして、自民党に迎え入れ、安倍氏

が支え 真性保守党の旗、錦の御旗を堂々と揚げる、そして、日本人の素晴らしさを ど

んどん 発信するしかないですね。 
今日の出演メンバー最高ですね。憂国の士、もっと、もっと、いるはずです。 
下野が 日本再生の機会を 神が与えたのかもしれません。 
良い流れが出来るよう 私も微力ながら、頑張ります。 
夜分お邪魔しました。  

 

2009/09/08 00:52

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
Ch桜は拝見していませんが、番組内容は想像できますね。 

 
それにつけても、自民党代議士の節操のなさ、思いつきを感情に任せて吐露する無神経

さは、結局、自民党とそれを構成する代議士の低俗ぶりを見事にあぶりだしていますね。 

 
麻生総理の責任は言うを俟たないが、選んだ以上任期満了まで総裁なんだし、最早、首

班指名ではないのでどっちに転んでも大きな問題ではない。寧ろ、選んでおいて、麻生太

郎はＡ級戦犯と罵り、記名したくない自民党代議士の利己的無責任さと不潔さが自民党

敗北の主因でしょう。自民党は下野したのだし、男は黙って今回は「麻生太郎」と書き、捲

土重来を期せば良いだけだ。麻生さんも適当な時期に潔く辞任をすべきでしょう（負けっ

ぷり良くとご本人も発言したのだし）。 

 
結局、負け戦の将には誰もなりたくないので、自民総裁選に立候補する代議士は出現せ

ずでしょう。結局、自己中の判断が最優先していることに気がつかない裸の王様状態で

は、民主の敵失に頼る万年二流政党に成り下がるだけ。 

 
自民党内リベラル派を民主党に熨斗つきで放出して、真正保守として出直しをすべき局

面ではないか？ 

 

2009/09/08 01:01Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>麻生氏は、何の言い訳もせず、自分の責任とおっしゃっているのに。 
> 
>本当ですよね。駄目だこりゃ、ですよ。 
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> 
>>民主勝ちすぎと思っている人が、50%超えていましたね。 
> 
>なるほど。 
> 
>>自民党が、また、復活して、政権取ると言う人が 60% 超えでしたね。 
> 
>そのためには不純物を一掃して保守で固めないといけません。政治家は自衛隊に半年

間の体験入学を義務づけ、徹底的に心身ともに鍛えた人間を立候補の条件としたいくら

いです。 

> 
自民党の純化って、誰か言っていましたね。必要ですね。 
八木秀次氏のような 論客 集めて 自民党員を教育して欲しいですね。櫻井氏 西村真

吾氏 講師いっぱいいますね。 
教育問題では、私の、同窓、高橋史郎氏を担ぎ出したいですね。 
政治家の自衛隊体験入学良いですね。若者も、1年でいいから、大学出てから、自衛隊

で体験入隊すれば、良い若者育つと思います。 
私も、若かったら 自衛隊に入隊して、がんがんやりたかったですね。  

2009/09/08 01:08

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>下野が 日本再生の機会を 神が与えたのかもしれません。 

 
確かに。だからこそ野党の今の内にゼロから立て直さなければいけないですね。 

 

2009/09/08 01:12

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>結局、自民党とそれを構成する代議士の低俗ぶりを見事にあぶりだしていま

すね。 

 
はい、潔さのみじんもない、左翼同様の卑怯者が多数いるということがよく分かりました。

武士道精神も持つ真性保守は一体何人いるのでしょうか？。 

 
>自民党内リベラル派を民主党に熨斗つきで放出して、真正保守として出直しをすべき局

面ではないか？ 

 
全くその通りだと私も思います。  

 

2009/09/08 01:18Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>教育問題では、私の、同窓、高橋史郎氏を担ぎ出したいですね。 
 
おお～、それはよいですね。 

 
＞若かったら 自衛隊に入隊して、がんがんやりたかったですね。 

 
特に若い人には体験させたいですね。いつだったか三ヶ月も入隊させると見違えるように

なる、という番組をみました(^^)。  

 

2009/09/08 04:06Commented by thinking さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>そのためには不純物を一掃して保守で固めないといけません。政治家は自衛隊に半年

間の体験入学を義務づけ、徹底的に心身ともに鍛えた人間を立候補の条件としたいくら

いです。 

> 
 そうですね、政治家は武士道精神を身に付けて、物に動じない（外国の圧力に屈しな

い！）、胆力を持たなければなりませんね。 そうでないと日本の独立は保持できないよ。
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 幕末の勝海舟は「俺は、若い頃は、剣術で、徹底的に心身を鍛えたよ。」と、云っていま

したが、勝海舟や西郷隆盛は、死を超越した胆力を持っていたのだよ。  
2009/09/08 08:22

Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
 
>政治家は武士道精神を身に付けて、物に動じない（外国の圧力に屈しな

い！）、胆力を持たなければなりませんね。 そうでないと日本の独立は保持できないよ。 

 
はい、まず基本的な礼儀、マナーが判っていないのと、団体・組織の中で活動するとはど

ういうことか、ゼロから教えないとどうにもならないと感じました。 

 
  

 

2009/09/08 11:20Commented by robokon さん 

花うさぎさんへ 
＞へえ～はじめて知りました。元ネタは２ちゃんの書き込みなんですね。もう一つ、何らか

の確証が欲しいです。 

 
その次期首相夫人である鳩山幸さんのプロフィールには          http://ja.wiki
pedia.org/wiki/%E9%B3%A9%E5%B1%B1%E5%B9%B8    
不思議なことに幸夫人の旧姓、親の名前など詳しい出自は一切公表されていないので以

外と下記の供述は当たっているかも知れません。 

 
(二階堂ドットコムさんから) 
北海道苫小牧在住の者ですが、老人ホームで暮らす朝鮮人のお婆ちゃんから聞いた話

です。  
幸夫人のごお父様は中国人ではなく、キム・ジョンウォン（漢字不明）という朝鮮北部出身

の貿易商だったようです。  
戦後は日本に渡り、幸さんが渡米するまでは神戸の商社に勤めていたようです。  
キムさんは幸さんが渡米した直後、北海道室蘭に引っ越し、貿易商を営みながら総連支

部の設立に尽力されたと話しておりました。  
中国語・英語・ロシア語がお上手だったようですね 

 

2009/09/08 12:21Commented by 花うさぎ さん 

To robokonさん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。既に古森さんのエントリーによれば世界的に有名になってい

るようですよ(^^；。 
 
＞アメリカ人の友人から「こんなニュースをみたか」という注釈とともに「日本の新首相夫

人が金星に旅したと述べている」という一連の報道を知らされました。 

 
＞内容は日本の首相となる鳩山由紀夫氏の夫人の幸さんが自書『私が出あった世にも

不思議な出来事』で次のように書いていることの報道です。 

 
＞「私の肉体が眠っている間、魂が三角形のＵＦＯ（未確認飛行物体）に乗って、金星に

行ってきた。金星は緑色で美しい場所だった」 

 
＞この報道はアメリカのＦＯＸニュース・テレビのインターネット版で流されたのですが、そ

の情報の出所として、イギリスのロンドン・タイムズの記事を提示していました。 

 
＞つまり鳩山幸さんの「金星訪問」はアメリカとイギリスの大手メディアによって大々的に

報じられたわけです。 

 
＞さあ、日本の次期ファーストレディーについてのこうした報道を日本国民一般としては、

どう受け取るべきか。 

 
かあ～、何とコメントして良いか、恥ずかしいのレベルの問題ではないですね。  

 

2009/09/08 19:49Commented by ohmurasaki さん 

To 花うさぎさん  
>何かキャパクラのお姉さん、風俗レポーターの女性など多彩な顔ぶれが議員になりまし 
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たが、まともに怒る気持ちも失せるゆゆしき事態ですね。 

 
確かに。自民党もアナウンサーやらプロレスラーやら（落選しましたが）料理研究家やら、

わけのわからないのをたくさん引っ張り出してます。永田町がテレビのバラエティ番組の

ような．．． 

 
そういう点で、人材として伝統的政治家のイメージに近いのは、実は共産党かもしれませ

んね。浮ついた職業の出身者は皆無のようですからｗ 

2009/09/08 21:39Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To robokonさん こんにちは。 
> 
>情報ありがとうございます。既に古森さんのエントリーによれば世界的に有名になって

いるようですよ(^^；。 
> 
>＞アメリカ人の友人から「こんなニュースをみたか」という注釈とともに「日本の新首相夫

人が金星に旅したと述べている」という一連の報道を知らされました。 

> 
>＞内容は日本の首相となる鳩山由紀夫氏の夫人の幸さんが自書『私が出あった世にも

不思議な出来事』で次のように書いていることの報道です。 

> 
>＞「私の肉体が眠っている間、魂が三角形のＵＦＯ（未確認飛行物体）に乗って、金星に

行ってきた。金星は緑色で美しい場所だった」 

> 
>＞この報道はアメリカのＦＯＸニュース・テレビのインターネット版で流されたのですが、

その情報の出所として、イギリスのロンドン・タイムズの記事を提示していました。 

> 
>＞つまり鳩山幸さんの「金星訪問」はアメリカとイギリスの大手メディアによって大々的

に報じられたわけです。 

> 
>＞さあ、日本の次期ファーストレディーについてのこうした報道を日本国民一般として

は、どう受け取るべきか。 

> 
>かあ～、何とコメントして良いか、恥ずかしいのレベルの問題ではないですね。 
 
宇宙人夫婦によって、日本は乗っ取られたようですね。 

 
民主議員 小沢汚染チルドレン これが 日本を代表する議員とは、情けないです。 
まじめに政治勉強した人 腹立つでしょうね。  

 

2009/09/08 22:26Commented by ohmurasaki さん 

キャバクラ、プロレス、宇宙人．．． 永田町界隈はイロモノ花盛りですね。自民も民主もそ

んなのばっかり。 

 
いっそのこと、超党派挙国一致イロモノ総出演大連立内閣でもやってみたらどうだろう？  

 

2009/09/09 00:28Commented by 花うさぎ さん 

To ohmurasakiさん こんばんは。 
 
>浮ついた職業の出身者は皆無のようですからｗ 
 
ほお～そうですか？。しかし思想的には180度違いますので(^^；。  

 

2009/09/09 00:30Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>民主議員 小沢汚染チルドレン これが 日本を代表する議員とは、情けないです。 
 
今回も酷かったですね。 

 
>まじめに政治勉強した人 腹立つでしょうね。 
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都議選でも数週間前に立候補した無名の候補が大ベテランを破りましたが、これが続くと

政治が幼稚化しますね。 

14日本の宝は「日本人」だった！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1211603/


